



Regionaljournal Steiermark



Tödlicher Schiunfall

Ein 48-jähriger Schifahrer kam Dienstagnacht von einer Piste ab und zu Sturz. Dabei erlitt der 48-Jährige tödliche Verletzungen.

Der 48-Jährige aus Linz fuhr gegen 21:15 Uhr talwärts, als er in einer Rechtskurve gerade aus fuhr. Der Mann prallte gegen eine Absperrung, durchbrach diese und stürzte in ein Bachbett. Nach rund 30 Minuten fanden die Lebensgefährtin und ein Pistenraupenfahrer den Mann. Sämtliche Wiederbelebungsmaßnahmen blieben erfolglos.

